

## Rally Obedience Turnier 14.04.2024



Lange überlegt, immer wieder abgewogen, viele Hindernisse aus dem Weg geräumt, geplant, vorbereitet, gebastelt, organisiert und vor allem viel transportiert, denn aufgrund der vielen Niederschläge der vergangenen Monate war der Hundepplatz am Kleeweg nicht "turnierfähig".

Deshalb haben wir das Turnier auf den Festplatz in Brinkum verlegt. Ein Dankeschön geht an die Gemeinde Stuhr, die uns den Platz zur Verfügung stellte und an den Schützenverein Brinkum, dessen Halle und sanitäre Anlagen wir nutzen konnten.



Als RO-Wertungsrichterin hatten wir Nicole Heinemann vom DVG/VDH zu Gast, die das Können von 60 Teams in 5 verschiedenen Schwierigkeitsklassen (Klasse RO Senioren, Klasse RO Beginner, Klasse RO 1-3) bewertete.

Auch Teams unseres Vereins (Anja/Luna, Johanna/Mimi, Roberta/Caoimhe, Vanessa/Marla) gingen erstmalig in der Beginner-Klasse an den Start und haben gute Ergebnisse erzielt, Johanna mit Mimi sogar ein Vorzüglich auf Platz 5 von 31 Teams:

Aber egal ob ein Team am Ende des Turniers platziert war oder nicht, die Sportart Rally Obedience ist ein Gewinn für jedes Mensch-Hund-Team.



Denn auch, wenn es bei ein paar Teams diesmal nicht ganz rund lief, konnte sich jede/r Starter als Gewinner fühlen, denn nicht nur die Platzierten, sondern alle Teilnehmer gingen mit einer Schleife, manche mit zusätzlichen Ehrengaben, aber alle mit großen und kleinen Futtertüten und anderen Leckereien für den Hund nach Hause, die uns für dies Turnier freundlicherweise von den Firmen Belcando, MERA und Fresco zur Verfügung gestellt wurden. Dafür noch einmal herzlichen Dank.



Aber vor allem noch einmal ein ganz großes Dankeschön an unsere Wertungsrichterin Nicole und ihre mitgebrachte Schreiberin Christina.

Und nun ....ist unser RallyO Turnier schon wieder Geschichte.